

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU LUNDI, 20 JUIN
ORDRE DU JOUR

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY, JUNE THE 20th.
ORDER OF THE DAY.

REGLEMENT

1. 2me et 3me lectures d'un règlement fixant les limites du quartier Hochelaga. (Bumbray).

RAPPORT

2. *Parcs et Traverses*.—Sur les négociations avec les autorités fédérales re Ile Sainte-Hélène.

REGLEMENTS

3. 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les manufactures dans un certain district. (Vallières.)

4. 2me et 3me lectures d'un règlement re explosifs. (Robertson.)

5. 2me et 3me lectures d'un règlement pour prévenir les incendies et les accidents. (Robertson.)

6. 2me et 3me lectures d'un règlement re conduits souterrains (L.-A. Lapointe.)

7. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 182 re colporteurs. (N. Lapointe.)

8. 2me et 3me lectures d'un règlement re fonds de pension pour les employés municipaux. (Vallières.)

9. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 296 et 302 re Marchés. (Lévy.)

10. 2me et 3me lectures d'un règlement défendant de nourrir les vaches laitières avec de la drèche. (Dagenais.)

11. 2me et 3me lectures d'un règlement défendant de cracher sur les trottoirs. (Dagenais.)

12. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements re Cie du chemin de fer Terminal. (L.-A. Lapointe.)

13. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 311 re papier de rebut. (Lavallée.)

14. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 283 concernant le pain. (Dagenais.)

MOTION

15. Hébert.—Re construction d'un nouveau bureau de poste.

RAPPORTS

16. *Finances et Parcs et Traverses*.—Pour achever le poste d'observation sur le parc Mont-Royal.

17. *Spéciale*.—Sur la demande de la Compagnie du Pacifique pour la fermeture de certaines rues.

18. *Voirie*.—Pour donner un nom au tunnel à la tête de la rue Saint-Denis.

19. *Parcs et Traverses*.—Pour louer une certaine maison au "Metropolitan Golf Club."

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

BY-LAW.

1. 2nd and 3rd reading of a by-law to fix limits of Hochelaga Ward. (Bumbray.)

REPORT.

2. *Parks and Ferries*.—On the negotiations with federal authorities re St. Helen's Island.

BY-LAWS.

3. 2nd and 3rd reading of a by-law concerning manufactures in a certain district. (Vallières.)

4. 2nd and 3rd reading of a by-law re explosives. (Robertson.)

5. 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent fires and accidents. (Robertson.)

6. 2nd and 3rd reading of a by-law re underground conduits. (L. A. Lapointe.)

7. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 182 re peddlers. (N. Lapointe.)

8. 2nd and 3rd reading of a by-law re Civic Pension Fund. (Vallières.)

9. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 296 and 302 re Markets. (Lévy.)

10. 2nd and 3rd reading of a by-law prohibiting feeding of milch cows with brewers' grain. (Dagenais.)

11. 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit spitting on sidewalks. (Dagenais.)

12. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws re Terminal Ry. Co. (L. A. Lapointe.)

13. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 311 re waste paper. (Lavallée.)

14. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 283 re bread. (Dagenais.)

MOTION.

15. Hébert.—Re construction of a new Post-Office.

REPORTS.

16. *Finance and Parks and Ferries*.—To complete lookout on Mount Royal park.

17. *Special*.—On demand of C. P. Ry. Co. to close certain streets.

18. *Road*.—To name subway at head of St. Denis street.

19. *Parks and Ferries*.—To rent a certain house to Metropolitan Golf Club.

L. O. DAVID,
City Clerk.



RUE DeMONTIGNY

AVIS AUX CONTRIBUABLES

AVIS PUBLIC est par les présentes donné, que le rôle de contribution foncière spéciale pour l'ouverture de la rue DeMontigny, de la rue Parthenais à la rue Dufresne, dans le quartier Sainte-Marie de la Cité de Montréal, est complété et est maintenant déposé au bureau du soussigné, à l'Hôtel de Ville.

Toutes les personnes mentionnées comme sujettes au paiement de quelque taxe ou contribution foncière sont par le présent sommées d'en payer le montant au soussigné, à son bureau, dans les dix jours de cette date, sans autre avis.

W. ROBB,
Trésorier de la Cité.

BUREAU DU TRÉSORIER DE LA CITÉ,
HOTEL DE VILLE,
Montréal, 15 juin, 1904.



DeMONTIGNY STREET

NOTICE TO RATEPAYERS

PUBLIC NOTICE is hereby given that the roll of special assessment for the opening of DeMontigny street, from Parthenais to Dufresne street, in St. Mary's ward, City of Montreal, is completed and is now deposited in the office of the undersigned at the City Hall.

All persons whose names appear therein as liable for the payment of any tax or assessment, are required to pay the amount thereof to the undersigned at his said office, within ten days from this date, without further notice.

W. ROBB,
City Treasurer.

CITY TREASURER'S OFFICE,
CITY HALL.

Montreal, 15 June, 1904.